



Club des anciens de l'école de coaching Agophore

Sylvie de Frémicourt, 2 octobre 2014

Bonjour à tous,

Je fais suite à un agréable moment de partage organisé sur un échantillon représentatif des Agophoriens niveaux 3-4-5 : nous avons évoqué le développement de l'ambition du bureau des anciens.

Un trio a été désigné pour piloter cette année 2015 les activités et vous relier avec intelligence et sympathie. Il s'agit de :

- Maëlle Brillant,
- Patrick Houry,
- Frédéric Masson.

Ensemble, ils piloteront et boosteront les actions, coordonneront les initiatives et je resterai garante de l'esprit Agophorien, du cadre général.

Ainsi, nous proposerons à nos anciens élèves un certain nombre de services, et chaque année, le bureau des 3 changera afin que la charge ne tombe pas toujours sur les mêmes.

Merci à ces pionniers d'avoir accepté d'avancer sur mes pas trop timides et de décoiffer tout cela en force !

Nous reviendrons donc vers vous bientôt pour le démarrage des premières mises en ½uvre.

Par ailleurs, merci au [Dr. Michel Brack](#) d'être venu encore nous embraser de sa passion, un thème encore choc qui nous a à tous, parlé : "Les enfants qui veront 200 ans et plus".

Dans la suite de cette soirée, l'ancien élève d'Agophore Philippe-Julien Denoun, a fait un post sur son blog. Nous vous invitons à le consulter : "[L'humain 2.0, vers une nouvelle métaphysique](#)".